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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
Corsi scolastici di sci e settimane bianche: quale la situazione? 
 
 
Nella seduta del 16 dicembre 2013 il Gran Consiglio ha accolto la mozione datata 14 marzo 2011 
presentata dal gruppo PPD “I corsi scolastici di sci e le settimane bianche organizziamole in Ticino! 
Si emanino disposizioni chiare e vincolanti per aiutare le stazioni invernali e le regioni periferiche 
ticinesi”. 
In particolare, si chiedeva di adottare disposizioni vincolanti volte a fare in modo che le scuole 
cantonali ticinesi organizzino le proprie settimane bianche nelle Valli del Ticino e - per quanto 
attiene alle scuole elementari - che l’Autorità cantonale si impegni a sensibilizzare i Comuni a fare 
capo alle strutture ticinesi. 
Nei considerando del rapporto di maggioranza, veniva altresì data la facoltà alle scuole ticinesi di 
far capo a stazione fuori dal Ticino in casi di manifesta impossibilità, da parte delle stazioni ticinesi, 
nell’ospitare gli studenti. 
 
Sulla base di quanto precede si chiede: 

1. Qual è la situazione a seguito dell’adozione da parte del Gran Consiglio della mozione “I corsi 
scolastici di sci e le settimane bianche organizziamole in Ticino! Si emanino disposizioni 
chiare e vincolanti per aiutare le stazioni invernali e le regioni periferiche ticinesi"? 

2. Il Dipartimento ha concesso delle deroghe? Se sì, quali e quante? Con quali motivazioni? 

3. Quante scuole hanno svolto i loro corsi in Ticino e in quali stazioni? 

4. Che misure sono state adottate per sensibilizzare i Comuni e le scuole elementari? Con quali 
risultati? 
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